

(RAUM) ELS POBLETS (ONDARA PEGO  
VERGEL MARINA ALTA

DÉNIA

JÁVEA / XÀBIA

BENITACHELL / BENITATXELL

TEULADA-MORAIRA

BENISSA

CALPE / CALP

ALTEA

ALFAZ DEL PÍ / L' ALFÀS - EL ALBIR

LA NUCÍA

RAUM BENIDORM / PROVINZ ALICANTE

LAND VALENCIA / SPANIEN

LOKALES - KRITISCH BEOBACHTET

LESERFORUM: HIER SCHREIBEN DIE  
"LESER"

## Land Valencia / Spanien

### 2014: Heissestes Jahr in Spanien seit 1961, im Land Valencia seit 1950

Das zuende gehende Jahr 2014 weist in der Landeshauptstadt Valencia mit einer Durchschnittstemperatur von 16,3 Grad die höchsten Werte seit 1869 auf. Im ganzen Land Valencia lag der Durchschnitt mit 16,4 Grad höher als in allen Jahren seit Beginn der systematischen Messungen 1950. Auch in ganz Spanien wurden historische Werte erreicht, mit 1,4 Grad über dem bisherigen Jahr mit den höchsten gemessenen Durchschnittstemperaturen, nämlich 1961. Während sich Spanien mit der Comunitat Valencia über höhere Temperaturen "einig" war, sah das bei den Niederschlägen anders aus: überdurchschnittliche in Spanien, unterdurchschnittliche im Land Valencia. Ein wenig Erleichterung an der Trockenheitsfront brachte der Herbst, der relativ regenreich und warm ausfiel.

Die Comunidad Valenciana verzeichnete 2014 keine echte Kältewelle, wies mit April und Oktober sowie August (in Carcaixent wurden 43,5 Grad gemessen) die stärksten Abweichungen nach oben von den Normalwerten auf, und nur der Juli fiel "frischer" aus als in den letzten zehn Jahren.

Für die Weihnachtstage werden keine grossen Wetterschwankungen oder -verschlechterungen mehr erwartet, so die staatliche Wetteragentur AEMET.

[zurück](#)